

CHIPRE – ENCRUCIJADA DE CIVILIZACIONES

DEL 6 AL 12 DE JUNIO DE 2026

05/06: PALMA – LARNACA (VÍA ATENAS)

Presentación en el aeropuerto de Palma a las 11:00 para salir en vuelo a Lárnaca vía Atenas. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

06/06: LARNACA - CHOIROKOITIA - LEFKARA - LARNACA

Desayuno en el hotel y salida en dirección a Choirokoitia donde los arqueólogos han descubierto un extenso asentamiento neolítico rodeado por una poderosa muralla. Se trata de uno de los más antiguos de la isla (6.800 a.C.). Continuamos desde el pueblo de Skarinou hasta la granja de la familia Georgiades. En la granja, señoras del pueblo nos mostrarán como se prepara el queso Halloumi y el pan de aceitunas. Visita de la granja y almuerzo en la terraza. Se servirá comida preparada en el horno de leña. Después del almuerzo nos trasladaremos hasta el pueblo de Lefkara. El pueblo es conocido por su artesanía. Según la tradición, Leonardo Da Vinci visitó el pueblo y compró un mantel para la Catedral de Milano: el mantel sobre la mesa en su cuadro “la última cena” es un mantel de Lefkara. Después de un paseo guiado por el pueblo, tiempo libre para disfrutar del entorno. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

07/06: LARNACA - FAMAGUSTA - SALAMINA - LARNACA

Desayuno. Por la mañana salida hacia el check-point de Strovia. Llegada a uno de los enclaves más importantes de la isla: la antigua ciudad de Salamina, que constituye sin duda el mayor yacimiento arqueológico de Chipre, aún sin excavar en su mayoría. A 5 km de distancia se encuentra el Monasterio de S.Bernabé. Visitaremos el monasterio, así como la tumba del santo que murió mártir. Terminada la visita, nos dirigiremos hacia la cercana ciudad de Famagusta, famosa por albergar más de 300 iglesias, muchas de las cuales se alzan en ruinas. Sin duda, su Catedral de S.Nicolás construida a finales del s.XII e inspirada en la francesa de Reims, es la más notable de todas, siendo el lugar donde además los soberanos de la dinastía de Lusignan eran coronados reyes de Jerusalén. Almuerzo y Paseo guiado. Tiempo libre y regreso al hotel. Cena y alojamiento.

08/06: LARNACA - NICOSIA - KYRENIA –LARNACA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para la visita de Nicosia, capital de la República de Chipre. Lefkosia en griego, destaca por su casco antiguo aún encerrado por poderosas murallas venecianas de casi 5 Km de longitud del s.XVI. Dividida en dos por la ocupación turca del norte de la isla, es la única ciudad aún dividida en Europa. Visita de la Catedral Metropolitana de S.Juan Teólogo, del s.XVII, con hermosos frescos. Paseo guiado hasta la calle Ledra donde se encuentra el check point para pasar a la zona norte de la ciudad donde destaca el Buyuk Han, antigua posada para comerciantes del s.XVI, y la Gran Catedral de Santa Sofía, transformada en mezquita tras la conquista turca de la isla en 1570. Atravesaremos la puerta de Kyrenia hasta el puerto bizantino del mismo nombre. Visita de su castillo. Continuación a Bellapais. Almuerzo en restaurante local. Visita de la

Abadía del s.XIII, considerada uno de los monumentos góticos más hermosos de Oriente próximo. Regreso a Lárnaca. Cena y alojamiento.

09/06: LARNACA - TROODOS - LARNACA

Desayuno en el hotel. Salida hacia la cordillera de Troodos, atravesando aldeas y hermosos bosques de pinos hasta llegar a Kalopanagiotis, pueblo ubicado en el valle de Marathassa. Visita del Monasterio de S.Juan de Lampadistis, uno de los más interesantes de Chipre, donde destacan las pinturas del s.XII que describen los milagros de Cristo y el iconostasio dorado del s.XVI, Patrimonio de la UNESCO. Continuación hasta el famoso Monasterio de Kykko, fundado por el emperador bizantino Alejo I Conmino. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visita al pueblo rural de Kakopetria, declarado Monumento de herencia cultural. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

10/06: LARNACA - LIMASSOL - LARNACA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Limassol para realizar la visita de la ciudad incluyendo el casco antiguo y su castillo medieval, construido sobre cimientos anteriores del periodo bizantino. Continuación hasta Kourion (Curium), fundada por los micénicos en el s.XII a.c; es uno de los mayores y más importantes enclaves políticos y religiosos de toda Chipre. Seguimos hasta el pueblo de Omodos, importante zona vinícola de Troodos, en la que degustaremos una selecta cata de vino en una bodega local. Almuerzo. Visita del Monasterio de la Santa Cruz, en el que la tradición dice que Santa Elena dejó un fragmento de la cuerda con la que Jesús fue atado a la cruz durante su pasión cuando ella volvía de Jerusalén. Tiempo libre y regreso al hotel. Cena y alojamiento.

11/06: LARNACA - PAFOS – LARNACA

Desayuno y salida hasta Petra tou Romiou, conjunto de tres enormes rocas de caliza blanca junto al mar donde la tradición mitológica griega localiza el lugar donde surgió de las espumas blancas del mar Afrodita, diosa del amor y de la belleza. Continuación a Kato-Pafos, yacimiento arqueológico (s.III a.c.-s.III d.c.) y visita de las Tumbas de los Reyes. Después continuaremos hasta el Parque Arqueológico de Páfos para visitar los mosaicos en esta enorme zona arqueológica excavada en 1962 y recientemente declarada patrimonio de la UNESCO. Visitaremos los mosaicos en las casas de Aión, la de Dionisio, la de Teseo (palacio del gobernador romano). Terminada la visita, tiempo libre para pasear por el puerto. Almuerzo en un restaurante de pescado donde se servirá el meze de pescado y marisco. Por la tarde, visita del Pilar de San Pablo, donde la tradición afirma que el Apóstol fue atado y azotado antes de convertir a la nueva fe al gobernador romano Sergio Paulo. Visita de la Iglesia de Chrysopolitissa construida en el s.XIII sobre las ruinas de la basílica bizantina más grande de Chipre. Todo el conjunto fue destruido por un ataque de los árabes en el s.VII. Aún siguen trabajando los arqueólogos y podemos contemplar hermosos mosaicos religiosos bizantinos. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

12/06: LARNACA – PALMA (vía Atenas)

Traslado al aeropuerto de Larnaca para tomar vuelo de regreso a Palma vía Atenas, con salida a las 05:00 y llegada a Palma a las 12:00.

El viaje incluye

- Billete de avión Palma – Larnaca (vía Atenas) con Aegean Airlines.
- Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- 7 noches en el hotel Best Western Plus Larco 4* en régimen de media pensión, agua incluida en las cenas.
- Autocar para visitas y traslados según programa.

- 6 almuerzos en restaurantes con agua incluida + 1 bebida (refresco / vino)
- Guía local profesional de habla hispana durante todo el circuito.
- Cata de vino en Omodos.
- Pases para el check point en Nicosia y en Famagusta.
- Todas las entradas necesarias para el itinerario descrito.
- Seguro básico médico de viaje.
- Equipaje de mano permitido: un bolso de mano (máx. 35x20x20 cm)
- Equipaje facturado permitido: maleta de 23 kg.

Horarios de los vuelos:

05/JUN PMIATH A3-705 12.55-16.40 / ATHLCA A3-908 18.30-20.05

12/JUN LCAATH A3-901 05.00-06.45 / ATHPMI A3-704 10.00-12.00

El viaje no incluye

- Otras bebidas en las comidas, propinas, maleteros, así como cualquier servicio no especificado en el apartado "el precio incluye"
- -Seguro de cancelación opcional: 46 € por persona. Póliza de Intermundial.

Precio especial suscriptores: 2.290€

Suplemento habitación individual: 320€

